

## Los empresarios de Monzón premian la innovación de Ercros



Ercros ha recibido el premio «Empresa Monzón-Cinca Medio en la categoría de Innovación» por el desarrollo de sus materiales bio y materiales con base de PVC que se producen en su fábrica de Monzón (Huesca).

Rafael Mancho, responsable de este centro, acompañado de Belén Pascual, jefa de I+D de la fábrica, ha recogido el galardón de manos de Isaac Claver, alcalde de Monzón.

La presente es la tercera edición de estos premios, que reconocen el potencial de una comarca y la visibilidad del tejido empresarial de la zona, y que están organizados por la Asociación de Empresarios de Monzón-Cinca Medio, con la colaboración del área de Desarrollo del Ayuntamiento de Monzón, el Instituto Aragonés de Fomento y la Comarca del Cinca Medio.

La fábrica de Monzón de Ercros se centra en la investigación, desarrollo y producción de polímeros avanzados tecnológica y medioambientalmente, tales como los compuestos de PVC rígidos y flexibles –que comercializa bajo la marca Etinox–, y la gama de biopolímeros ErcrosBio. Igualmente, cuenta entre sus instalaciones con una planta piloto de polimerización de PVC. En la actualidad, el área de I+D de la fábrica tiene abiertos tres proyectos nacionales e internacionales en colaboración con el Centro para el Desarrollo Tecnológico y la Innovación («CDTI»), y la Agencia Estatal de Investigación («AEI»), dependientes del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.

Ercros tiene registradas y vigentes cinco patentes, y dos en tramitación, y dispone de cuatro centros propios de I+D, situados en las fábricas de Aranjuez, Monzón, Sabiñánigo y Tortosa, que dan servicio a las actividades de farmacia, plásticos, química básica y química intermedia, respectivamente.

Para más información sobre la actividad de I+D de Ercros, [haz clic aquí](#).

Monzón, 24 de febrero de 2025